



次節情報

関東リーグ第14節

9月30日(日) Kickoff 14:00 VS 専修大学

アクセス

○《Shonan BMW スタジアム平塚》

TEL:03-3830-1850 (本連盟にご連絡下さい)

〒254-0074

神奈川県平塚市大原 1-1

- ・ JR 東海道本線「平塚」駅北口よりバス4番線に乗車、「総合公園」下車、徒歩5分
- ・ 小田急線「伊勢原」駅南口より「平塚駅北口」行、「平塚駅」行バス乗車、「共済病院・総合公園西」下車、徒歩5分

編集・発行：早稲田大学ア式蹴球部

週刊ア式

OFFICIAL MATCHDAY LEAFLET

Waseda University Association Football Club

【Vol . 13】 2018 年 9 月 22 日 発行

2018年度 関東リーグ 第13節

早稲田大学 VS 桐蔭横浜大学

夏の覇者に挑んだ前節は、明治大の圧倒的な力に屈し、6失点と大敗を喫した。「タイトル奪還」に向け、立て直しを図りたい今節は桐蔭横浜大学との対戦である。首位の座を守るのではなく、タイトルを奪いに行く。その姿勢をピッチ上で体現することが求められるだろう。今一度早稲田としての謙虚さ、そして覚悟を示し、部員全員が熱き想いをぶつけて闘う。

PICK UP PLAYER

世代別代表で正GKとして日本を背負い、世界でも戦う早稲田の絶対的守護神。抜群の安定感と秀逸なシュートストップ能力で幾度となくチームを救ってきた。今節も豊富な経験を活かし、最後の砦として桐蔭横浜大学の前に立ちはだかるだろう。

小島亨介

GK 4年

名古屋グランパス U18



圧

倒的な存在感を誇るア式の頼れる主将岡田優希。変わり者として一目置かれていた以前とは打って変わり、振る舞いや言動に大きな変化が起こった今季。そんな彼が主将として臨む最後のシーズンへかける意気込み、そして入団が決まったFC町田ゼルビアへの想いを語る。

-----キャプテンとして意識している点とは？

まずは自然体でやること。役職としてはチーム全体の責任を持っているから言葉とかコミュニケーションションにはすごい気を使っている。ミーティングでどう喋ろうとか、この人とはどんなことを喋ろうとかね。

-----来季からプロ選手になることが決まりましたが、それについて一言お願いします。

小さいころから自分が夢見ていたプロになれるってことをすごく嬉しく思っています。

-----J1ライセンスがない中で、町田ゼルビアに決めた理由は？

ライセンスがある、ないっていうのは自分の中ではあまり重要ではない。夢を追いかけてきた自分と夢を追いかけているクラブの姿が重なった。そんなクラブから評価されたのが嬉しかった。クラブに夢があることや、その姿勢を魅力的に思っ、ゼルビアに決めた。

-----ゼウスという呼び名について

呼び名はどうでもいいけど、ある意味みんなと別軸上でうごけているのかなって。みんなと同じ世界観とか同じ枠上にいたらキャプテンとしてはダメかなって思う。常にいろんな視点でチームに働きかけることが俺は大事だと思うから。ゼウスは言ってしまうから神だからまあそういうところはいいのかなあ(笑)

-----関東リーグへの意気込み

これまで三年間やってきて後期が一番しんどい戦いになるってわかっている。いよいよ本場の意味で関東リーグが始まるんだなって身の引き締まる思いと、それと同時にこれまで積み上げてきたもの、ビジョンや目標、そしてみんなが積み上げてきた想いってのがどんな形で表現されるのかなってわくわくしている。最初から連勝したり、逆

順位表 (第12節終了時点)

1	早稲田大学	28
2	明治大学	21
3	法政大学	21
4	順天堂大学	19
5	専修大学	19
6	筑波大学	18
7	駒沢大学	17
8	流通経済大学	17
9	桐蔭横浜大学	14
10	東京国際大学	13
11	東洋大学	12
12	国土館大学	4

東伏見スポーツフェスタ

2018

9月17日に早稲田大学東伏見キャンパスにて東伏見スポーツフェスタ2018が開催されました！

ア式蹴球部はサッカー教室を開催し、地域の子供たちとの交流を深めることができました！

今後もア式蹴球部は地域の皆様との交流を大切にし、地域に愛されるクラブとなることを目指して参ります。たくさんのご来場、誠にありがとうございました。

に連敗したり。どんな状況になるかわからないけど、優勝するって目標を定めてそこに向かっているから絶対にそこは達成する。そのために一つ一つ楽しみながら、そして向き合いながら成長して乗り越えていきたいと思っています。